



Ergänzungsvorlage

**Drucksache
Nr. 222/2014-1**

Beratungsfolge				Abstimmung		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum	TOP	Ja	Nein	Enth.
Gemeinderat	ja	08.12.2014				

Gestaltungsbeirat der Stadt Biberach an der Riß

I. Beschlussantrag

1. Die Architekten Karl Frey, Eichstätt und Professor Frederik Künzel, München werden neu in den Gestaltungsbeirat berufen.
2. Die Geschäftsordnung für den Gestaltungsbeirat wird geändert.

§ 2 Abs. 3 a erhält folgende Fassung:

Bei allen Bauvorhaben, die aufgrund ihrer Größenordnung und Bedeutung für das Stadtbild prägend in Erscheinung treten. Die Verwaltung legt dem Bauausschuss die zur Beratung vorgesehenen Projekte vor. Der Bauausschuss entscheidet über eine Behandlung im Gestaltungsbeirat.

II. Begründung

Der Bauausschuss hat das Thema in seiner Sitzung vom 10.11.2014 vorberaten und eine getrennte Abstimmung über die beiden Beschlussanträge beantragt. Nach längerer Beratung über die geänderte Geschäftsordnung **zog** die Verwaltung den Beschlussantrag 2 **zurück**, da zunächst in der Vorlage § 2 Abs. 3 a für die Beratung im Gemeinderat geändert wird.

Hoch
Schriftführerin